

Tanz

Moderner Künstlerischer

Der Moderne Künstlerische Tanz bildet den Schwerpunkt der Arbeit in der Tanzwerkstatt. Der Unterricht basiert auf den naturgegebenen Gesetzmäßigkeiten menschlicher Bewegung. Er baut schrittweise eine anspruchsvolle, differenzierte Tanztechnik auf und entwickelt gleichzeitig das künstlerische Potential. In unterschiedlichsten Facetten wird zeitgenössisches Lebensgefühl tänzerisch abstrahiert. Bezugnehmend

auf Rosalia Chladek sieht die Tanzwerkstatt die Vermittlung tanztechnischer Fähigkeiten nicht losgelöst von der Gesamtentwicklung der Persönlichkeit.



Tanz

Kinder

Der Kindertanzunterricht führt vom Eltern-Kind-Tanzen der Zwei- und Dreijährigen hin zu einem tanztechnisch und künstlerisch anspruchsvollen Unterricht im Modernen Künstlerischen Tanz. Eine fundierte tänzerische und pädagogische Ausbildung der Lehrkräfte gewährleistet, daß der Unterricht dem jeweiligen Entwicklungsstand und Leistungsvermögen der Kinder angemessen ist. In einer Vorausbildungsklasse können besonders motivierte und

begabte Kinder ihre künstlerischen und tänzerischen Fähigkeiten intensivieren und sich auf eine eventuelle berufliche Ausbildung hin orientieren.

